

La monographie ne spécifie pas de facteur de correction pour une impureté spécifiée.



Vous êtes ici :

[EDQM FAQs](#) / [FAQ de l'EDQM en français](#) / [PHARMACOPÉE EUROPÉENNE ET HARMONISATION INTERNATIONALE](#) / [Chapitres généraux et monographies](#) / [IMPURETÉS ET CHROMATOGRAPHIE](#) / La monographie ne spécifie pas de facteur de correction pour une impureté spécifiée.

Réponse :

Si la monographie ne fournit pas de facteur de correction, on suppose que le facteur de réponse se situe dans l'intervalle 0,8-1,2 et qu'il n'est, par conséquent, pas nécessaire d'appliquer un facteur de correction à cette impureté.